



► FASILITAS LAYANAN KESEHATAN

Puskesmas Pakualaman Direlokasi

PAKUALAMAN—Puskesmas Pakualaman yang sebelumnya berlokasi di Jalan Jayeng Prawiran No.13, Purwokinanti, segera direlokasi dalam waktu dekat. Relokasi dilakukan lantaran lokasi puskesmas tersebut yang tak lagi representatif.

Di satu sisi, perluasan tak bisa dilakukan mengingat keterbatasan lahan. Sementara, di sisi lain Puskesmas Pakualaman perlu meningkatkan pelayanan. Pemkot Jogja menyiapkan lahan baru untuk pembangunan Puskesmas Pakualaman, tepatnya di Jalan Purwangan, Purwokinanti.

Kepala Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Jogja, Emma Rahmi Aryani, menuturkan pembangunan Puskesmas Pakualaman menjadi salah satu proyek strategis Pemkot Jogja pada 2024. Pembangunan dilaksanakan selama 180 hari dan ditargetkan siap digunakan pada November 2024. Pembangunan gedung baru ini menelan anggaran DAK APBN sebesar Rp6,3 miliar. "Gedung dibangun dua lantai dengan luas bangunan 987 meter persegi," katanya saat ditemui, Jumat (7/6).

Nantinya, Puskesmas Pakualaman dilengkapi dengan



Acara peletakan batu pertama menandai pembangunan gedung baru Puskesmas Pakualaman, Jumat (7/6).

Harian Jogja/Alii Annissa Karin

fasilitas tambahan, salah satunya Ambulans Emergency. Puskesmas Pakualaman bukan satu-satunya yang dibangun tahun ini. Menurut Emma, Puskesmas Kraton juga direlokasi. "Semuanya direlokasi karena memang sudah tidak memungkinkan.

Untuk Puskesmas Kraton baru masuk proses lelang," ujar dia.

Penjabat Wali Kota Jogja, Sugeng Purwanto, yang hadir dalam prosesi peletakan batu pertama mengatakan pembangunan puskesmas diperlukan untuk meningkatkan

pelayanan kesehatan, sekaligus upaya untuk mewujudkan komitmen Pemkot Jogja untuk meningkatkan pelayanan kesehatan dan menjadikan masyarakat sehat. "Pemenuhan sarana dan prasarana serta sumber daya manusia sangat penting untuk setiap puskesmas

yang terbangun, agar pelayanan kepada masyarakat menjadi maksimal. Puskesmas sebagai fasyankes digunakan untuk pelayanan kesehatan, baik promotif, preventif, kuratif maupun rehabilitatif di wilayah kerjanya," katanya. (Alii Annissa Karin)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005